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【 本日のプログラム 】 3月2日 卓話 「大和の上下水道について」 長嶺 博之 様

【 次回予告 】 3月9日 会員卓話 「これからの物流について」 新村 千成 会員

【 第2077回例会】 令和5年2月16日（木） 【夜間移動例会】 会場 北京飯店 【 SL 】 野口 宏 君

【 司会SAA 】 小栁 智裕 君 【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【クラブフォーラム】 「IMを終えて」

【四つのテスト】 鈴木 洋子 君 【ゲスト】 冨岡弘文ガバナー補佐

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

26名 18名 72.00% 64.00% 1名 原嶋、池澤、板垣、向井、新村、苗加、小野

2083

皆さんこんばんは。本日は、2月11日に行われたIMについてのクラ

ブフォーラムを行いたいと思います。

IMの開催は入江実行委員長を始め実行委員会というよりはクラブ

の全員で作り上げたものです。 設営から受付、進行から広報・記

録、そして最後のお見送りまでメンバーの一人ひとりが本当に頑張っ

て頂き、すばらしいIMにして頂きました。有難うございました。

2780地区のグループの中で1番のIMになったのではないかと自負しております。冨岡ガバナー補

佐もお越し頂いております。

本日は、慰労の意味を込めまして夜間移動例会とさせていただきました。お食事を食べながら

のクラブフォーラムとさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

会長の時間 石川 達男 会長
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冨岡弘文 様（大和RC）

IMは、大和中クラブの皆様の団結力がいかんなく

発揮され、時間厳守で中身のあるイベントになりまし

た。会場に笑顔があふれたのも嬉しかったです。あり

がとうございました。

石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

入江実行委員長、冨岡ガバナー補佐、お疲れさ

までした。IMとても素晴らしかったです。

後藤 定毅 君

IM終えて何よりです。冨岡補佐、そして入江委員

長はじめ会員の皆様、長い間の準備を始めお疲れさ

までした。反省含め、楽しくひととき過ごしましょう。

入江 公敏 君

2月11日IMについてありがとうございました。冨岡

ガバナー補佐、ご指導ありがとうございました。

髙橋 政勝 君、髙橋 清 君、橋本 日吉 君、

北砂 明彦 君、岸 幸博 君、鈴木 洋子 君

冨岡ガバナー補佐、IMお疲れさまでした。そして入

江実行委員長、お疲れさまでした。素晴らしいIMとな

りました。また一つ大和中RCがまとまった気がします。

野口 宏 君

入江IM実行委員長お疲れさまでした。お見事でし

た。流石です。

スマイルボックス 野口 宏 委員 本日 ￥12,000 累計 ￥３１９，４６１


